

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

27 de septiembre de 2023

Región América del Sur



Chile

Chile es el país orientado de norte a sur más largo del mundo y uno de los países ubicados a lo largo del Anillo de Fuego, cuna de casi el 90% de los terremotos del mundo y el 75% de los volcanes del mundo. Chile obtuvo su independencia total de España en 1818, pero, como muchos de sus países vecinos, ha pasado por una serie de disturbios políticos, incluidos golpes militares y cambios ideológicos hacia la democracia, misma que logró en 1990. El país tiene una de las economías más fuertes, que se basa en el comercio exterior, y posee la calificación de bonos soberanos más alta de América del Sur. La Iglesia del Nazareno inició su obra en Chile en 1962. Más del 34% de la población de Chile tiene menos de 24 años y, como leerá en la historia de esta edición, las iglesias están enfocadas en ministrar creativamente a los niños y jóvenes.



2,862 miembros



62 iglesias oficialmente organizadas; 4 iglesias por organizar



38 ministros licenciados y 34 ministros ordenados en 4 distritos



ORACIONES

- Oremos por la educación teológica en nuestro país, por nuestro presidente de seminario, su equipo nacional y todos los estudiantes que el Señor traerá a los programas existentes. Oremos para que muchos sean llamados al ministerio.
- Oremos por el liderazgo juvenil, para que el Señor desafíe a nuestros jóvenes a un llamado misionero, pastoral o ministerial. Oremos por la nueva generación de mentores y líderes de jóvenes que Dios está despertando en el país y por el avivamiento que Dios ha preparado para toda la JNI.
- Oremos por las congregaciones que están plantando nuevas iglesias (MTI: misión tipo iglesia), por las que están reabriendo iglesias cerradas y por las iglesias futuras que el Señor nos dará del norte al sur de Chile en 2023-2024.



ALABANZAS

- Demos gracias al Señor porque nos permitió, a través de Ministerios Nazarenos de Compasión, apoyar a 150 familias afectadas por incendios forestales en el Sur de Chile. Participaron muchos líderes de iglesias y jóvenes de dos distritos, compartiendo el mensaje de salvación y santidad, al tiempo que brindaron recursos personales y materiales.
- Demos gracias al Señor por el movimiento de mujeres, quienes están motivadas por la búsqueda de la presencia del Señor e involucradas en los ministerios locales, unidas en la oración, a través del uso de herramientas digitales y de encuentros presenciales.
- Alabemos a Dios por Su apoyo en los ministerios de discipulado. Agradecemos al gran equipo de maestros y mentores que han dedicado su corazón, tiempo y recursos para llevar a cabo este ministerio en todo el país.

— INSTANTÁNEA DE MNI



El Club Caravana es un ministerio infantil que se reúne semanalmente y está diseñado para ayudar a niños de 1° a 6° grado en su crecimiento. Su enfoque incorpora movimiento integral y desarrollo de habilidades, que se basan en la Biblia, los valores espirituales, la herencia nazarena y la aplicación de todo lo que aprenden a la vida. Esta herramienta de la Iglesia del Nazareno lleva más de 75 años llegando a los discípulos, y hoy está en las calles de la ciudad de Romeral, en Chile.



Los niños del Club Caravana nazareno de la comunidad de Romeral, en Chile.

Un matrimonio joven y una pastora, Alejandra Riffo, apasionada por llegar a los niños, han desarrollado este piloto nacional. Su sueño es que todas las iglesias de Chile puedan incorporar este programa en sus actividades semanales. El Club Caravana nazareno permite que niños de la comunidad de Romeral participen en actividades encaminadas a cubrir los aspectos físicos, sociales, intelectuales y espirituales de la vida, en un ambiente nazareno acogedor.



El Club Caravana les permite a los niños desarrollar habilidades prácticas que puedan utilizar durante toda la vida, al tiempo que fortalece la vida espiritual.



Los nazarenos en Romeral están utilizando Caravana estratégicamente no solo como una herramienta que beneficia a los niños de la comunidad, sino también para acercarlos a la gracia y el conocimiento de Cristo.

Luego de un tiempo haciendo obra con los niños en los alrededores de la Iglesia del Nazareno de Romeral en Caravana, el equipo decidió alquilar un espacio como sede comunitaria para desarrollar Caravana en este lugar estratégico. Asistieron más de 50 niños y varios padres. Al final del evento los pastores presentaron a Cristo y la mayoría de los padres asistentes decidieron unirse a Jesús. La comunidad está muy contenta y agradecida por lo que hace la Iglesia del Nazareno al hacer obra con los niños en este lugar, y lo comparten en sus grupos de mensajería instantánea, invitando a más niños a ser parte de Caravana. Los líderes están asombrados del impacto de este ministerio y de cuántos niños que vinieron a través del “Club Caravana” ahora son parte de la congregación.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a unirse a Él y Su misión hacia los niños?
Haga clic [aquí](#) para más información.



MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.
Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

